



つぼみのひろば通信

2016. 9月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

9月に入り残暑が厳しいですね。そろそろ夏の疲れが出てくるころでしょうか。体調管理には十分お気を付けてください。今月の25日(日)には新潟青陵大学体育館において『なかよしカーニバル』が行われます。詳細につきましては“つぼみのひろば”でお伝えいたしますね。

9月の予定



- ・ 2日、6日、9日、13日、16日、20日、23日、27日、30日…青陵幼稚園2階つぼみルーム
- ・ 3日(土)…青陵幼稚園で体験入園があります。どうぞご参加ください。10時からです。

※9月1日より新潟青陵幼稚園の入園願書(申込書)配布が始まりました。必要な方は“つぼみのひろば”でもお渡しいたしますのでお声かけください。

保護者のお声から 8月に皆で海へ行きました

◎海が苦手なお子さんのお母様から…

「最初はお友達や、お友達のご兄弟の楽しむ姿を見ていたのですが、少しずつ波打ち際でぴちゃぴちゃと笑顔で遊ぶようになりました。お兄ちゃん達のおかげです。」

「うちの子も海が苦手なのですが、今日は腰のところまで入って遊びました。次回、海でまた遊ぼうねとお友達と約束したんですよ！」

☆お友達の力ってすごいですね！見て、真似て、楽しくなって、それが成長につながっていくのですね。

◎在園児のお母様から…

「つぼみのおかげでお友達ができました。入園後は、そのお友達に名前を呼んでもらって、保育室にスムーズに入ることができました。本当に良かったです。」

「つぼみがなかつたら、4月から幼稚園にポン！と入るなんてできなかつたと思います。」

☆つぼみのひろばが皆様のお役に立てていることを、とても嬉しく思います。

